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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ７年 ２月 ５日 

午前１０時２０分    

議会名 令和７年 第２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ３番        神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、鳥獣被害対策の現状と令

和７年度の取組について 

１）本年度の鳥獣被害等の状

況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）今後の取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①本年度の鳥獣被害の状況について伺います。 

②本年度に取組んだ対象鳥獣別（シカ・イノシシ、

サル、クマ、小動物）の対策について伺います。 

③サルの大型檻（２種類）の活用状況及び課題等に

ついて伺います。 

④本年度の侵入防止柵と電気柵の設置状況及び関連

する取組について伺います。 

⑤本年度実施された講演、講習会等について所感も

含めて伺います。 

 

 

①本年度の被害状況等を踏まえ、令和７年度への対

象鳥獣別の対策について伺います。 

②令和７年度の侵入防止柵と電気柵の取組について

伺います。 

③令和７年度に予定されている講演、講習会等につ

いて伺います。 
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２、本市における敬老会への

対応について 

１）近年の状況と担当窓口の

変更を含めた対応の経緯、経

過について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２）今後の対応について 

 

３、本市とみどり市における

観光推進協議会の設立につい

て 

１）協議会の設立に至る経緯、

経過について 

 

 

２）活動内容について 

 

３）協議会の今後の取組につ

いて 

 

４）関連する林道・作原沢入線

の展望台計画の状況について 

 

 

 

 

 

①近年の本市の担当部署の変更を含めた、敬老会へ 

の対応についての経緯、経過を伺います。 

②地域との打合せ、意見交換等はどのような形で行

われたのか伺います。 

③地域の意見等はどのような形で反映させているの

か伺います。 

④本年度の市内における開催状況と開催箇所数につ

いて伺います。 

⑤近年コロナ等の影響で簡略化された会が実施され

ている状況ですが、その実施内容について基準が

あるのか伺います。 

⑥過去３年の対象者数及び支出額について伺いま

す。 

 

 

①今後の敬老会への対応について伺います。 

 

 

 

 

①協議会が設立されるに至った経緯、経過について

伺います。 

②設立の目的と構成委員について伺います。 

 

①主な活動内容について伺います。 

 

①今後予定されている取組の内容について伺いま

す。 

 

①昨年７月に実施された現地打合せ以降の展望台計

画の進捗状況について伺います。 

②今後の展望台計画のスケジュールについて伺いま

す。 

 

 


